

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**BONNES PRATIQUES POUR LA RESTAURATION DE BÂTIMENTS PATRIMONIAUX
L'ARCHITECTE MARIE-JOSÉE DESCHÊNES À KAMOURASKA POUR UNE SOIRÉE D'INFORMATION**

Saint-Pascal, le 1er juin 2023- La MRC de Kamouraska est fière d'offrir à tous les propriétaires de maisons anciennes ainsi qu'à toute personne s'intéressant au patrimoine bâti, une soirée d'information gratuite, animée par madame Marie-Josée Deschênes, une architecte spécialisée en patrimoine bâti avec une expérience de près de 30 ans dans le domaine. La rencontre se tiendra le jeudi 15 juin à 19h30, à l'église de Kamouraska.

Madame Deschênes partagera ses connaissances acquises au fil du temps, ainsi que des trucs et astuces pour restaurer un immeuble à des coûts abordables. La formation fera le tour de tous les sujets d'intérêt pour la restauration d'un immeuble patrimonial, de la cave au grenier : le choix des fenêtres, l'isolation, les revêtements extérieurs, etc.

« Cette rencontre est un incontournable pour tous les gens et propriétaires s'intéressant à la restauration de bâtiments patrimoniaux, et plus encore. Madame Deschênes est une conférencière dynamique et généreuse. Nous invitons la population en grand nombre! », déclare la directrice du service d'aménagement et de mise en valeur du territoire de la MRC, madame Catherine Langlois.

Cette activité est soutenue par l'Entente de développement culturel de la MRC de Kamouraska et du ministère de la Culture et des Communications du Québec.

À propos de Marie-Josée Deschênes

L'expertise, la rigueur et la qualité du travail de l'architecte Marie-Josée Deschênes est reconnue tant dans les diocèses de Québec et de La Pocatière, dans plusieurs Directions régionales du ministère de la Culture et des Communications ainsi qu'à la Direction du Patrimoine et de la Muséologie du MCC et enfin, au Conseil du patrimoine religieux du Québec (CPRQ). Elle a notamment été consultante dans un projet pilote de clinique d'architecture patrimoniale en Chaudière-Appalaches, ce qui contribue à son expertise considérable pour les maisons patrimoniales.

Ayant fait ses études de deuxième cycle en architecture sur les interventions contemporaines sur les bâtiments anciens, Marie-Josée Deschênes possède une grande connaissance des différentes théories de restauration et des différentes approches en matière d'intervention sur le patrimoine bâti. Ce qui constitue un avantage certain lorsqu'il faut intervenir sur un bâtiment patrimonial afin de garantir des interventions respectueuses du caractère du bâtiment.

- 30 -

Contacts

Relations de presse;

Annie Lavoie
Conseillère aux communications
MRC de Kamouraska

